En Août à Alet

Un mois d'Août, sous le signe des festivités.

Nous avons commencé en puissance avec les jeudis musicaux du Casino, déplacés sur la promenade des Platanes, un grand succès pour cette soirée, beaucoup de monde s'était déplacé pour ces stars des années 2000.

Puis une projection du film « Réconciliation, dans les pas des Cathares » de Freddy Mouchard. 120 personnes ont répondu présent à son invitation. Charles et Sébastien ont accueilli de nombreux gourmands au Moulin d'Aude qui ont pu profiter de stands découvertes d'artistes locaux.

Puis le 15 Aout, place au vide grenier et au sanglier à la broche des chasseurs d'Alet . Tout le monde s'est régalé et certains ont même trouvé quelques trésors.

Cette année, le Festival du court métrage de Rennes le Château a posé ses valises dans l'abbaye, au programme, culture, découverte et curiosité, une bien belle journée et une belle fréquentation.

S'en est suivi un Week end d'hommage et de fête autour de Paul Swank et des combattants de la haute vallée. Ce week end fera l'objet d'une gazette spéciale afin de vous partager un maximum de photos.

Les amoureux de la guitare ont pu aussi profiter d'un festival mené par des professionnels et des artistes de grands talents



























Merci à l'Association des Artistes Alétois pour la qualité des animations proposées. Une exposition. regroupant plusieurs moyens d'expression de nos artistes, encore bien visitée cet été et une église Saint André comble pour ce dernier concert d'Août.





En Septembre à Alet

Initiées en 1984 par Jack Lang alors ministre de la Culture en France, les Journées Européennes du Patrimoine (JEP) ont lieu chaque année, le troisième week-end de septembre. Le public peut, pendant ces deux journées, le plus souvent gratuitement, profiter de visites et d'événements dans un certain nombre de lieux de patrimoine, pour certains peu accessibles en temps normal. Une cinquantaine de pays participent désormais à cette manifestation portée à l'échelon européen dès les années 1990 par le Conseil de l'Europe. L'objectif étant de rendre l'héritage culturel européen accessible à tous.

70 000 événements sont organisés à cette occasion à travers toute l'Europe, avec quelques 30 000 visiteurs attendus.





